

# NGO

## Pemda Tala, Dukung penuh Program TMMD Ke - 117

Maskuri - [TANAHLAUT.NGO.WEB.ID](http://TANAHLAUT.NGO.WEB.ID)

Jul 11, 2023 - 07:02



*Pemda Tala, Dukung penuh Program TMMD Ke - 117*

Tanah Laut - Pemerintah Kabupaten Tanah Laut dalam hal ini Bupati Tanah Laut, Bpk. Drs. H. Sukamta, M.AP., sangat serius dalam mendukung pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 Kodim 1009/Tla.

Seperti tampak sore hari ini sejumlah perwakilan Satuan Kerja Pemerintah Daerah (SKPD) Lingkup Pemkab. Tanah Laut diperintahkan turun langsung ke lapangan guna meninjau langsung lokasi diselenggarakannya upacara pembukaan TMMD ke-117, guna memastikan tempat/stand dari setiap Instansi yang akan digunakan dalam rangka menunjang pelaksanaan program TMMD, Senin (10/07/2023).



Kedatang perwakilan SKPD beserta Camat Takisung Ikram Noor Kautsar, S.STP., disambut oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Sarjito selaku Wadan Satgas TMMD ke-117.

Dalam kesempatan tersebut Kasdim 1009/Tla Mayor Inf Sarjito, memaparkan secara garis besar tentang rangkaian pelaksanaan upacara pembukaan, kegiatan tambahan setelah dilaksanakannya upacara pembukaan serta alokasi stand yang akan dipergunakan oleh masing-masing stakeholder terkait.

"Setelah seluruh rangkaian upacara pembukaan dilaksanakan nantinya seluruh tamu undangan akan meninjau stand/tenda tempat diselenggarakannya kegiatan tambahan baik itu kegiatan pasar murah, bakti sosial donor darah, sunatan masal, layanan kesehatan maupun kegiatan bakti sosial lainnya," tutur Kasdim.

"Untuk itu kami berharap bantuan kepada seluruh stakeholder terkait agar memberikan dukungan secara maksimal, agar seluruh warga masyarakat Desa Telaga Langsung maupun Desa sekitarnya dapat merasakan manfaat dengan diselenggarakannya TMMD ke-117 ini," ungkap Kasdim Mayor Inf Sarjito.

Senada dengan apa yang telah diungkapkan oleh Kasdim, Kepala Dinas Sosila

Tanah Laut Bpk. Eko Trianto, S.Sos., sebagai salah satu Kepala SKPD yang turut hadir mengatakan akan memprioritaskan dalam mendukung penyelenggaraan TMMD ke-117, terutama dalam berbagai kegiatan yang menyangkut sosial kemsyarakatan.(pendim1009).